



Vor dem Mittagsschlaf blättern die Kinder der Kita „Spatzennest“ in Büchern. Ausruhen können sie sich dann auf den Space-Liegen, die durch Gelder der Sparkassenstiftung und des Fördervereins angeschafft wurden. Foto: Katja Koch

# Liegen für Mittagsschlaf

Die Sparkassenstiftung und der Kita-Förderverein investieren.

Von Katja Koch

**Bad Lauterberg.** Jedes Jahr investiert die Sparkasse Osterode am Harz mehrere Tausend Euro in verschiedene Projekte. Um diese Förderungen kann man sich bewerben. Um eine Bewerbung kümmerte sich auch der Förderverein der Kindertagesstätte „Spatzennest“ aus Bad Lauterberg. Es wurde geplant, zusätzliches Schlafequipment für die Kinder anzuschaffen.

Jetzt, dank der Spende der Sparkassenstiftung von 750 Euro und eigenen Mittel des Fördervereins, können sich bis zu vierzig

Kinder in der städtischen Kindertagesstätte um die Mittagszeit ausruhen.

Es wurden Kinderbetten und Laken für die neue Gruppe angeschafft. „Damit die jüngeren Kinder der Dreivierteltagsgruppe schlafen können“, sagte Kindergartenleiterin Frauke Scholz bei der Übergabe. Es handelt sich um spezielle Nässeschutzlaken und Stappelliegen – sogenannte Space-Liegen.

Bei der Spendenübergabe war die Sparkasse unter anderem durch Filialbereichsleiter Sven Kamrad, der Ansprechpartner vor Ort, vertreten. Das „Spatzennest“ hat sich mit einem Lied, selbstgemalten Bildern und selbstgemachten, leckeren Keksen bedankt.

Da die Kindertagesstätte 2018 in neue Räume umzieht, ist vorauszusehen, dass weitere Anschaffungen getätigt werden müssen. Der Förderverein wird erneut nach Finanzierungsmöglichkeiten

Ausschau halten. „Dann fangen wir wieder von vorne an“, sagte Susanne Dreymann Vorsitzende des Fördervereins.

Im Fall der jüngsten Förderung kam das Geld aus der Stiftung der Sparkasse Osterode, die die Anschaffung der Betten unterstützt hat. Die Stiftung wird von der Marketingabteilung verwaltet. Angela Wauge vertrat diese bei der Spendenübergabe.

„Man kann das ganze Jahr über die Anträge stellen. Wir unterstützen über 200 Vereine pro Jahr, die praktisch in der Gesamtsumme auf über 100 000 Euro kommen“, erklärte Angela Wauge. Alle Projekte landen bei ihr, und dann wird geschaut, welche Projekte gefördert werden.

„Unserer Fokus ist natürlich auf der Kinder- und Jugendarbeit und auch auf den Sport gerichtet“, so Wauge. Jährlich werden von der Sparkasse diverse Sozialprojekte, Schulen, örtliche Sportvereine, Feuerwehren gefördert.

**„Damit die jüngeren Kinder der Dreivierteltagsgruppe schlafen können.“**

**Frauke Scholz**, Kindergartenleiterin, zu der neuen Anschaffung